

EXÉCUTIFS COMMUNAUX

Tiré à 15'800 exemplaires

Les élus ont rendu leurs bulletins

Après les conseils généraux de La Grande-Béroche (voir notre édition du 24 mai), Milvignes et Cortaillod, celui de Boudry a désigné lundi son nouvel exécutif. Cette séance constitutive a été menée à une vitesse record, l'applaudimètre ayant supplanté le vote traditionnel. Rochefort élira ses édiles dans le courant du mois de juin.



La composition du nouveau Conseil communal de Milvignes n'a pas été bouleversée. De gauche à droite: Philippe DuPasquier, Roxane Kuroziak, Natacha Aubert, Corinne Maier et Solange Platz-Erard.

Photo Sophie Bourquin

Le Conseil général de Milvignes a élu son nouvel exécutif mercredi 22 mai dernier. Malgré son entrée en force dans les rangs du législatif, l'UDC n'a pas obtenu la place qu'elle convoitait au Conseil communal, qui se maintient donc dans la même distribution: deux représentants du PLR, une socialiste, une Verte et une Vert'libérale. Trois des candidats sortants ont été élus sans surprise dès le premier tour: Philippe DuPasquier, PLR, avec 38 voix, la socialiste Solange Platz-Erard, 38 voix également, et la Verte Roxane Kuroziak avec 36 voix. La nouvelle venue PLR Corinne Maier a rallié tous les suffrages avec 41 bulletins, succédant à Marlène Lanthemann qui ne s'est pas représentée. L'incertitude planait sur l'attribution du cinquième siège, occupé par la Vert'libérale Natacha Aubert et revendiqué par l'UDC Evan Finger. En avril dernier, le parti agrarien avait provoqué la surprise en obtenant six sièges au Conseil général, alors qu'il présentait cinq candidats. Il aura fallu un deuxième tour, une interrup-



Les élus de toutes les communes (ici à Milvignes) ont dûment rempli et déposé leurs petits bulletins dans les urnes.

Photo Sophie Bourquin

tion de séance et un assez long suspense pour les départager. Finalement, les élus ont opté pour la continuité et reconduit Natacha Aubert dans ses fonctions avec

22 voix contre 17 pour le candidat UDC et deux bulletins blancs. Les nouvelles autorités entreront en fonction le 1er juillet prochain.

Sophie Bourquin

RENAULT ESPACE E-TECH FULL HYBRID

200 CH


 dès **CHF 349.-/mois**

jusqu'à 80 % de conduite électrique en ville



offre réservée aux clients particuliers en suisse en cas de signature du contrat entre le 03.04.2024 et le 31.05.2024, leasing plus à 4,99 %; taux annuel effectif 4,99 %, 48 mois, 10 000 km/an, assurance mensualités incluse, hors assurance casco complète obligatoire. exemple: Renault espace techno e-tech full hybrid 200, 5,0 l/100 km, 113 g co2/km, catégorie de rendement énergétique b, prix catalogue fr. 44 300.-, moins bonus 125 ans fr. 2 000.- = fr. 42 300.-, acompte fr. 10 464.-, valeur résiduelle fr. 21 264.-, mensualité fr. 349.-, modèle illustré (options incl.). Renault espace techno e-tech full hybrid 200, prix catalogue fr. 49 950.-, moins bonus 125 ans fr. 2 000.- = fr. 47 950.-, acompte fr. 11 827.-, valeur résiduelle fr. 23 976.-, mensualité fr. 392.-, une offre de mobilisation financière services, une marque commerciale de rci finance sa. l'octroi d'un crédit est interdit s'il occasionne le surendettement du consommateur, prix tva incl. sous réserve de modification des prix, jusqu'à 80 % de conduite électrique en ville suivant état de charge batterie et style de conduite/source interne Renault/2023.



LOT DE 5 VILLAS DISPONIBLES À LA VENTE



Situées au coeur du village de Provence (VD)


 Vue sur le lac et les alpes
 Proche de toutes commodités

Pour plus d'informations, veuillez contacter


 ARNAUD & ZBINDEN
 «services immobiliers»

 Ghislain ARNAUD
 079 280 45 78
 ghislain@arnaud-zbinden.ch


 gailleconstruction | Gaille Construction SA | Gaille Construction SA


 GARAGE ROBERT
 Cortaillod - NE

GARAGE ROBERT SA
 ROUTE DE BOUDRY 11, 2016
 CORTAILLOD, 032 730 40 40
www.garage-robert.ch

AVIS OFFICIELS



RÉPUBLIQUE ET CANTON DE NEUCHÂTEL
DÉPARTEMENT DU DÉVELOPPEMENT
TERRITORIAL ET DE L'ENVIRONNEMENT

Service des ponts et chaussées

MISE À L'ENQUÊTE PUBLIQUE

H10 Rochefort - Bregot Réfection de la chaussée et amélioration de la géométrie routière

En application de l'article 46 de la loi sur les routes et voies publiques (LRVP), du 21 janvier 2020, de la loi sur l'expropriation pour cause d'utilité publique (LEXUP), du 26 janvier 1987, des articles 5 et suivants, ainsi que 17 de la loi fédérale sur les forêts (LFo), du 4 octobre 1991, ainsi que des articles 9 et 16 de la loi cantonale sur les forêts (LCFo), du 6 février 1996, le Département du développement territorial et de l'environnement met à l'enquête publique:

Le dossier de plans du projet de réfection et d'amélioration de la géométrie de la route principale H10 Rochefort - Bregot comprenant en particulier:

- le rapport technique et la notice d'impact sur l'environnement;
- l'autorisation de réaliser des travaux et des défrichements en zone S de protection des eaux selon l'art. 19 de la loi fédérale sur la protection des eaux (LEaux) du 24.01.1991;
- la demande de dérogation à la distance des constructions par rapport à la forêt;
- la demande de défrichement.

Durant la période de mise à l'enquête, le dossier est déposé auprès de l'administration communale de Rochefort, place du Collège 4 à 2019 Rochefort, où il peut être consulté par tout intéressé, aux horaires suivants: le lundi et le jeudi de 8h00 à 12h00 et de 14h00 à 16h30, le mardi de 7h00 à 18h00, le mercredi et le vendredi de 8h00 à 12h00.

Le dossier de plans et tous les documents susmentionnés peuvent être visualisés sur le guichet cartographique du SITN aux adresses suivantes et uniquement durant la durée de la mise à l'enquête:

- pour le guichet cartographique:
https://sitn.ne.ch/s/Carte_SPCH_13
- pour les documents:
https://sitn.ne.ch/s/Docs_SPCH_13

Les oppositions, dûment motivées, aux plans d'ouvrage doivent être adressées par écrit au Département du développement territorial et de l'environnement, rue de la Collégiale 12, case postale 1, à 2002 Neuchâtel 2, pendant la durée de l'enquête publique, qui aura lieu **du 17 mai au 17 juin 2024**.

Les propriétaires sont tenus d'aviser leurs fermiers et leurs locataires si leurs baux sont touchés par la demande d'expropriation (art. 24 let e LEXUP).

Le droit de propriété est restreint au sens de l'article 35 al. 1 LEXUP (ban d'expropriation).

Le conseiller d'État
Chef du Département du développement territorial et
de l'environnement
Laurent Favre

Demandes

de permis de construire

Les plans peuvent être consultés aux administrations communales.

Les oppositions éventuelles sont à adresser au Conseil communal de la commune concernée.

Délai d'opposition: se référer à la Feuille Officielle cantonale.

COMMUNE DE MILVIGNES

Demande de Sacha Rasic Solis Energie S.à.r.l., 1196 Gland, de procéder à l'installation d'une PAC air/eau avec 2 unités extérieures en remplacement d'un système de chauffage à gaz, au lieu-dit Les Perreuses, chemin des Perreuses 10, article 4708 - 1202253/2555635 du cadastre de Colombier

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de Mme Séverine Scalia Giraud, Masai Conseils SA, rue Frédéric Soguel 4, 2053 Cernier et de Mme Jacqueline Bauer, route des Clos 143, 2012 Auvonnier, pour le compte de M. Alain et Mme Jacqueline Bauer, 2012 Auvonnier, de procéder à l'installation d'une PAC sol/eau, au lieu-dit Pain-Blanc, route des Clos 143, article 3259 - 1203432/2558469 du cadastre d'Auvonnier.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

COMMUNE DE BOUDRY

Demande de Mme Eveline Job, Kezia - Architecture & Energies S.à.r.l., 2000 Neuchâtel, pour le compte de Mme Natassia Burkhalter, 2017 Boudry, Loic Burkhalter, 2017 Boudry, de procéder à la transformation d'une villa individuelle avec modification du volume et à la rénovation énergétique et création d'un couvert à voitures, au lieu-dit Petite-Fin, route des Addoz 34B, article 3880 - 1200370/2553500 du cadastre de Boudry.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de Mme Célia Soltermann Céliasoltermann Architecte HES, Coteaux 7, 2016 Cortaillod, pour le compte de Véronique Grisard et de Dominique Grisard, 2017 Boudry, de procéder à la construction d'un mur de soutènement, au lieu-dit Praz, chemin des Praz 2B, article 6242 - 1200576/2553056 du cadastre de Boudry.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de M. Fabrice Agustoni Atelier d'Architecture de Saint-Nicolas, rue Saint-Nicolas 1, 2000 Neuchâtel, pour le compte de la commune et Ville de Boudry, 2017 Boudry, de procéder à la transformation et à l'agrandissement du collège de Vauvilliers, au lieu-dit Vauvilliers, faubourg Philippe-Suchard 6, article 6357 - 1200362/2554054 du cadastre de Boudry.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de M. Alexandre Ratzé Office fédéral des routes OFROU, 1470 Estavayer-le-Lac, de procéder au réaménagement de plans d'eau temporaires, au lieu-dit Le Pervou, route du Vignoble 2, article 7066 1200259/2554761 du cadastre de Boudry.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

COMMUNE DE LA GRANDE BÉROCHE

Les plans suivants peuvent être consultés au bureau communal, rue du Temple 1, 2022 Bevaix.

Demande de Francis Banderet, de procéder à l'installation de panneaux photovoltaïques en toiture, route de Vaumarcus 12, article N° 1630 du cadastre de Sauges, Zone résidentielle à faible densité.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de la coopérative MON LOGIS, de procéder à l'installation de quatre pompes à chaleur (modifications dossier SATAC n°117554), chemin des Jonchères 2 & 4, article N° 4906 du cadastre de Bevaix, Zone d'habitation haute à moyenne densité.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de Marc-Antoine Létévé, de procéder au remplacement d'une chaudière à mazout par une pompe à chaleur air/eau extérieure, route de l'Abbaye 9, article N° 6289 du cadastre de Bevaix, Zone d'habitation à faible densité.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de Mathieu et Alexia Roth, de procéder à l'aménagement d'une pompe à chaleur air-eau, rue du Littoral 17, articles N° 6968/6967 du cadastre de Gorgier, Zone d'habitation d'ancienne localité.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024

Demande de Thomas Schneider et Claudia Schwendener, de procéder à l'aménagement d'une chambre dans une grange, Treygnolan 2, article N° 7744 du cadastre de Bevaix, Zone équestre.

Délai d'opposition: 1^{er} juillet 2024



Publicité, administration et rédaction

Littoral Région Sàrl
Z.I. Chapons-des-Prés 16
2022 Bevaix
Tél. 032 727 20 17

Email journal@littoralregion.ch

DÉLAIS

Remise des annonces: mardi à 10 h.
Textes rédactionnels: lundi à 17 h.

FENETRES & PORTES
Fabriquées à Savagnier

LIENHER
MÉNUISERIE S.A.

144 ans de production locale
www.lienher.ch 032 853 23 24

A louer dès juillet 2024 jolie surface commerciale

avec façade extérieure totalement neuve
rue du Temple, Saint-Aubin /NE
(zone piétonne très fréquentée)

2 pièces, évier, 1 vitrine, 2 accès séparés,
wc et lavabo séparés, env. 38m².

Loyer mensuel : 550.- charges incluses.
Sans dépôt de garantie.

Visites sur demande
076 298 17 52

Petites annonces

ACHAT VÉHICULES

Achat cash autos toutes marques,
voitures, bus, pick up, 4x4...
Export, tél. 079 100 81 00.

CHERCHE À LOUER

Privé cherche local 40-50 m²,
ébénisterie de loisir,
au rez-de-chaussée.
Tél. 079 246 46 76

COURS

Osez danser **TANGO & SALSA**.
Initiation les samedis matin
à Bôle. Inscription 078 612 78 74
www.tangoceleste.ch

RENCONTRE

Homme suisse, 64 ans, 170 cm,
cherche Suisseuse pas coincée
et autonome financièrement pour
partager sports, jeux, loisirs et plus
si on y pense. Fumeuse s'abstenir.
Tél. 078 404 32 32.

Médecin – Pharmacien
Dentiste
0848 134 134

EXÉCUTIFS COMMUNAUX

Les élus ont rendu leurs bulletins

Boudry a utilisé l'applaudimètre

Le nouveau législatif boudrysan a tenu séance ce lundi 27 mai pour élire les autorités de la législature 2024-2028. La composition reste la même: deux PLR, deux PS et un Vert. Les groupes s'étaient entendus à l'avance si bien que l'assemblée a battu tous les records de célérité et que l'élection a été conduite tacitement. Aucun siège n'a été disputé, les partis ne présentaient que cinq candidats.

Sans surprise, les sortants Gilles de Reynier (PLR) et Rita Piscopiello (PS) ont été reconduits dans leurs fonctions. Les nouveaux venus sont Catherine Zeter (PLR), qui remplace Marisa Braghini, la socialiste Anne Macherel-Rey, en lieu et place de Jean-Michel Buschini et le Vert Emile Dubois, qui prend la succession de Luigi D'Andrea.

L'affaire aura été bouclée en 34 minutes montre en main, nominations des représentants des commissions et séance photo comprises. Même le traditionnel apéro a été repoussé à une date ultérieure: les élus devront patienter jusqu'en septembre pour célébrer l'évé-



Le nouveau Conseil communal boudrysan a été élu à l'applaudimètre. De gauche à droite: Anne Macherel-Rey, Emile Dubois, Rita Piscopiello, Gilles de Reynier et Catherine Zeter.

Photo Sophie Bourquin

nement. La fin de cette législature a été éprouvante pour les conseillers généraux, qui ont aligné un nombre impres-

sionnant de séances depuis l'échec de la fusion Basse-Areuse.

Sophie Bourquin

Cortailod vire à bâbord

Le 22 mai, le Conseil général de Cortailod a tranché: son exécutif sera formé de deux socialistes, d'un Vert et de deux PLR, en dépit de la tradition. Des trois candidats de droite, seuls Olivier Félix et Christian Haenseler siégeront au Conseil communal.

Ils auront bien essayé, Philippe Amezdroz plaçant pour qu'on tienne compte de la pluralité des opinions, Michel Billant faisant le panégyrique des candidats expérimentés et compétents que présentait son parti pour l'exécutif. Las, le PLR n'a pas résisté à l'union des forces de gauche. Il n'y aura donc plus trois, mais deux conseillers communaux de droite à Cortailod, deux de l'ancienne équipe, Olivier Félix qui, au 2e tour, a été élu à l'unanimité des 41 conseillers généraux présents, et Christian Haenseler, avec 38 voix. Le troisième homme, Michel Robyr, n'a obtenu que 14 suffrages.

Le 21 avril dernier, en doublant la représentation socialiste au Conseil général, les Carcoies devaient bien s'attendre à du changement. Ainsi, au premier tour de l'installation des autorités, ce 22 mai, la consigne de vote a été scrupuleusement respectée par tous ceux qui ne sont pas PLR.

Un score identique de 23 voix a dès lors propulsé deux femmes socialistes, Anneline Straubhaar et Sarah Collioud, ainsi que le Vert Olivier Rochat,



Le nouvel exécutif de Cortailod (de gauche à droite): Christian Haenseler, Anneline Straubhaar, Sarah Collioud, Olivier Félix et Olivier Rochat.

Photo Jacques Laurent

au Conseil communal. La formule du calcul de répartition des sièges de l'exécutif, basée sur le «on a toujours fait comme ça» et dénoncée par le nouvel élu socialiste Michael Métille, a volé en éclat; pour la plus grande joie de Silvia Rodriguez Cavaleri, des Verts, qui a rappelé «la volonté de changement de la population en votant différemment». Présidée d'abord par le socialiste Michel

Sansonnens, le plus âgé des conseillers généraux – accompagné de la plus jeune, en l'occurrence Ylana Garcia, socialiste aussi –, la séance du législatif a ensuite été menée par celui qui a été élu premier citoyen de la commune pour cette première année de législature, Jürg Hosner, PLR. C'est au moins ça de pris pour la droite carcoie...

Jacques Laurent



MON RÉGIO

La semaine prochaine Littoral Région est sur RTN. Vendredi, votre journal est l'invité de Raphael dans la Matinale.

À ÉCOUTER LE 7 JUIN DÈS 7H50 ET À RETROUVER SUR RTN.CH

RTN

BOUDRY

Un nouveau lieu dédié au sport décomplexé

Afin d'encourager la population à une saine pratique du sport, la Ville de Boudry a inauguré vendredi 24 mai une nouvelle installation de fitness urbain, sur le terrain sis à côté du collège des Esserts.

«Il aura fallu deux ans pour y arriver, mais enfin nous avons abouti», s'est réjoui le conseiller communal Jean-Michel Buschini, lors de son discours d'inauguration du nouveau fitness urbain de Boudry, soulignant que l'obtention du crédit nécessaire à l'installation avait dû surmonter quelques embûches.

Familier des références littéraires, le conseiller communal a cité l'incontournable poète romain Juvénal: «Un esprit sain dans un corps sain» pour encourager les Boudryens à prendre possession de ce lieu voué à la culture physique ludique et décomplexée. «Ainsi, plus d'excuses, les bonnes résolutions prises chaque début d'année deviendront, nous l'espérons tous et moi le premier: la réalité.»

Ce nouveau terrain de sport en plein air, dont pourront également profiter les élèves du collège pendant les heures de classe, découle d'une volonté cantonale de promouvoir l'activité physique pour



Jean-Michel Buschini (au centre) a inauguré les nouvelles installations en compagnie de sportifs de la région.

Photo Sophie Bourquin

tous. Comprenant également un mini-terrain de volley, de foot et une piste finlandaise, l'équipement devrait être peu à peu amélioré et la commune n'exclut pas d'y aménager une ou deux pistes de pétanque, «seul sport que je pratique encore», s'est amusé Jean-Michel Buschini.

Il s'est toutefois empressé de démontrer le contraire en échangeant quelques passes de volleyball avec Caroline Delloy et Tanaïs Camélique, vedette locale du NUC. Des représentants de plusieurs sociétés sportives étaient également de la partie.

Sophie Bourquin

AGENDA

BEVAIX

Théâtre du Plan-Jacot

«La ZAD, La zone à défendre»

Spectacle des Baladins jusqu'au 2 juin

ve et sa à 20 h, di à 17 h

Ecomusée de la pêche

et des poissons

Môle des garçons

bord sentier du lac

ouvert tout public,

di 14 h à 17 h;

entrée libre

BOUDRY

Musée de l'Areuse

Exposition «Temporaire»

Ouvert (sauf le lundi),

de 14 h 15 à 17 h 45

Musée de la vigne et du vin

château, me au di (14 h-17 h),

ou sur rendez-vous

COLOMBIER

Salon Isabelle de Charrière

Festival musical Clef d'Art

sa 1er juin, 15 h, 16 h 30, 18 h

di 2 juin, 10 h 30, 15 h, 16 h 30, 18 h

entrée libre, collecte

CORTAILLOD

Galerie Jonas

Exposition Frossard

«papier tissé, peintures»

jusqu'au 23 juin;

me au sa, 14 h 30 à 18 h

di, 14 h 30 à 17 h

ROCHFORT

Concert choral

Echo de Chassagne (Rochefort),

chœur d'hommes Chézard-St-Martin

et chorale Mizu no Kai,

samedi 8 juin, 20 h,

temple de Saint-Martin,

Chézard-Saint-Martin

VAUMARCUS

Galerie d'art Coquibus

Exposition «Vents d'ouest»

Nicolas Sorel/Romain Coquibus

jusqu'au 22 juin, me au sa

10 h à 12 h, 14 h à 18 h

Consultez notre prix du jour sur margot-mazout.ch

margot mazout
mazout | essence | diesel | 0800 844 644

Colette HAHN COLIN OSTÉOPATHE

à le plaisir de vous annoncer le déménagement de son cabinet

au 3 juin 2024

Rue de la Société 5
2013 Colombier
032 755 00 35

Au sein de l'équipe de physiothérapeutes (S. Bourgeois, M. Lamboley, K. Alogogiannis) et réflexologue-massothérapeute (M. Monneron)

ROCHFORT

Concert choral

Echo de Chassagne (Rochefort),

chœur d'hommes Chézard-St-Martin

et chorale Mizu no Kai,

samedi 8 juin, 20 h,

temple de Saint-Martin,

Chézard-Saint-Martin

VAUMARCUS

Galerie d'art Coquibus

Exposition «Vents d'ouest»

Nicolas Sorel/Romain Coquibus

jusqu'au 22 juin, me au sa

10 h à 12 h, 14 h à 18 h

GOTTBURG
Toitures & façades depuis 1966

APPRENTISSAGES 2024

Rejoins-nous au sommet

COUVREUR | ÉTANCHEUR | FERBLANTIER

m.gottburg@gottburg.ch | 032 846 16 30

Entretien et réparation de stores toutes marques

2013 Colombier
032 842 10 65

www.fmstores.ch

**GARAGE
DES CHESEAUX**

2027 Montalchez 076 482 04 88

VIE DES PAROISSES


ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTELParoisse du Joran
Bevaix – Boudry – Cortaillod – La Béroche

Dimanche 2 juin 2024

Culte à 10 heures, avec sainte cène, à Bevaix,
Karin Phildius

Paroisse de La BARC

Bôle – Auvernier – Rochefort – Brot-Dessous
Colombier

Dimanche 2 juin 2024

Culte à 10 heures, avec sainte cène, au temple
de Bôle, Diane Friedli

Paroisse Saint-Paul du Littoral Ouest
Neuchâtelois

Boudry

Samedi 1^{er} juin 2024Messe à Fleurier, clôture
du catéchisme à 11 heures
Messe Le Saint Sacrement
à 10 h 30

Dimanche 2 juin 2024

Messe en langue malgache
à 14 h 30

Mercredi 5 juin 2024

Partage de la parole, église
de Boudry, à 19 h 30

Gorgier

Samedi 1^{er} juin 2024

Messe à 17 h 30

Mardi 4 juin 2024

Messe à 8 h 30

Paroisse catholique de Colombier – Bôle
Auvernier – Rochefort – Chambrelin

Colombier

Jeudi 6 juin 2024

Messe suivie
de l'Adoration à 8 h 30

Samedi 8 juin 2024

Messe à 17 h 30

Église évangélique
de La Béroche

Dimanche 2 juin 2024 Culte partage à 10 heures


1^{er} juin 2024

Juste pour Lui à 19 h 30

2 juin 2024

Culte à 10 heures avec Néhémi D'Export

Au service de Dieu et du Prochain

Chemin de Bayard 7
2024 St-Aubin
st-aubin.armeedusalut.ch

Dimanche 2 juin

10 h 00 Culte
avec Michelle Friedl

Lundi 3 juin

18 h 30 P'tit foot du lundi

Mardi 4 juin

20 h 00 Sport du lundi

Mardi 4 juin

12 h 00 Table Ouverte -

Jeudi 6 mai

Repas pour tous
08 h 30 Prière du matin

URGENCES 144

COLOMBIER

Carton plein pour le marché des commerçants

Le marché des commerçants de Colombier a enregistré une affluence record samedi 25 mai. Momentanément revenu, le soleil a incité la population à se déplacer en masse pour arpenter le cœur du village et rencontrer les acteurs du commerce local.

Bien avant l'heure de l'apéro, une joyeuse cohorte de badauds a commencé à déambuler sur la rue Haute et dans son proche périmètre. Tout au long de la journée, une bonne cinquantaine d'enseignes les ont accueillis, sans discontinuer, dans un décor médiéval et des costumes en lien avec le Moyen Age, thématique de cette édition.

La fanfare l'Harmonie a distillé plusieurs prestations très appréciées par la population (photo NB). Toujours au chapitre musical, Dagobert et ses instruments ancestraux – cornemuse, vielle



à roue et flûtes – a suscité l'intérêt de la foule. Plus «musclées», les démonstrations de béhourd médiéval – combat

avec des armes et des armures d'époque – ont captivé les nombreux spectateurs.

Nicolas Bringolf

COLOMBIER

L'Harmonie fait son cinéma au théâtre

L'Harmonie de Colombier investit le théâtre samedi 1^{er} (20 h) et dimanche 2 juin (17 h) pour deux concerts qui raviront toutes les bobines. Sous la baguette de Véronique Chapuis, l'ensemble instrumental interprétera une sélection de musiques de films allant des «Sept Mercenaires» à «Bip Bip et Coyote» en passant par «Rebelle» et «Mon voisin Totoro».

L'Harmonie de Colombier (photo SP) est bien présente dans la vie culturelle locale, notamment grâce à ses séries de concerts donnés au printemps et à l'automne, mais aussi à de nombreuses prestations lors d'événements festifs ou cérémonieux. Ce week-end, la formation colombine prend ses quartiers au théâtre du village pour y faire son cinéma.

Au programme des deux représentations agendées, un choix très varié de



musiques de films et de dessins animés américains ainsi que japonais. Attendu nombreux, le public vibrera au gré des partitions d'Elmer Bernstein, Alexandre Desplat et d'innombrables grands noms.

John Williams, compositeur de «Star Wars», sera aussi à l'honneur. L'orchestre junior s'est en effet lancé le défi d'interpréter des extraits de cette bande sonore ainsi que deux autres œuvres remarquables.

(comm-nb)

VIE DES PAROISSES

Eglise pour Christ
Cortaillod

En Segrin 1

Dimanche 2 juin 2024

Culte à 10 heures
programme pour les enfantsEglise évangélique libre
de ColombierAvenue de la Gare 1
Case postale 100
2013 Colombier

Cultes

Tous les dimanches à 9 h 45
Programme pour les enfants
et adolescents


Nous vous accueillons à notre nouvelle adresse (sur rendez-vous)

Route de Boudry 22a - 2016 Cortaillod - Box 77 - 1^{er} étage

032 841 42 42

www.boriolipf.ch

PUBLIREPORTAGE

Golden Optic, 23 ans de reflets dans vos yeux d'or

Présent à Colombier depuis 23 ans, Golden Optic ne cesse de choyer vos yeux car ils sont uniques. Son équipe de spécialistes y dispense services et conseils personnalisés. Des compétences qui vont de l'examen de la vue à l'adaptation des lentilles de contact en passant par les lunettes de soleil et de sport ainsi que les révolutionnaires montures à clips et à branches interchangeables.

Les besoins d'une clientèle de proximité sont au centre des préoccupations de Golden Optic. Etabli depuis 2001 au cœur de Colombier, ce magasin spécialisé propose, grâce à son équipe d'optométristes et opticiennes diplômées, un large panel de prestations dédiées à la santé et au confort de vos yeux. L'enseigne procède à des examens de la vue – salle spécifique –, à l'adaptation des lentilles de contact et au montage de verres Swiss Made sur tous les types de lunettes. Soucieux de demeurer performant, Golden Optic renouvelle régulièrement son matériel technique. Cet équipement à la pointe du progrès garanti à la population du Littoral ouest un accompagnement personnalisé haut de gamme mais adapté à tous les budgets.

Les rayonnages du magasin disposent d'un vaste choix de montures dans d'innombrables marques. Ils comportent aussi des montures à clips et à branches interchangeables permettant de relooker ses lunettes à l'envi. Golden Optic propose également une large gamme de lunettes destinées à la



pratique du sport. Un certain flou quant à votre acuité visuelle, à l'utilisation de lentilles de contact ou au choix de vos lunettes de soleil et de sport vous tarabuste l'esprit? L'équipe de Golden Optic sera ravie de vous accueillir et de vous conseiller.



Golden Optic
Rue Haute 21 – 2013 Colombier
Tél. 032 841 42 32




Caves de la Béroche

L'Agenda des Caves

Caves ouvertes du dimanche

- dimanche 9 juin de 10h à 15h
- dimanche 30 juin de 10h à 15h

Dégustation de l'oeil de perdrix 2023

- mercredi 19 juin de 16h à 20h
- Aux caves de la Béroche

La fête du Solstice

Vendredi 21 juin - Entrée libre

- de 16h à 19h dégustation des vins d'été
- de 19h à 22h bar ouvert
- DJ électro & pizza truck & cocktails



www.caves-beroches.ch 032 835 11 89
Crêt-de-la-Fin 1, 2024 St-Aubin-Sauges

Terrasse accueillante de la région

Restaurant - Pizzeria - Paradis Plage



Pizzas, filets de perche, burgers « maison »,
spécialités du terroir,
cocktails « maison »

2013 Colombier
+41 32 841 50 60
www.restaurantparadisplage.ch



Littoral Région, attend le soleil!

Restaurateurs, vous souhaitez disposer d'un espace sur cette page.

Mettez l'eau à la bouche à nos lecteurs en appelant le 079 861 26 33

Littoral
RÉGION





EN BREF

Saint-Aubin-Sauges:**kermesse du collège primaire**

La traditionnelle kermesse du collège primaire de Saint-Aubin-Sauges se tiendra jeudi 6 et vendredi 7 juin à proximité de la salle de spectacles du village. Dès 18 heures, les familles et la population pourront venir partager un verre et déguster un plat de pâtes à la bolognaise ou au pesto. Des planchettes apéro et des pâtisseries seront aussi proposées. Le bénéfice des ventes des différents stands mis en place par le comité d'école et les parents bénévoles financera les activités extrascolaires dont bénéficient les élèves tout au long de l'année scolaire – camps, sorties culturelles et sportives. (comm-nb)

Gorgier-Chez-le-Bart:**assemblée générale de l'Assemblée villageoise**

L'assemblée générale de l'Assemblée villageoise de Gorgier-Chez-le-Bart se tiendra jeudi 13 juin, à 20 heures, à la grande salle de Gorgier. Pour rappel, l'assemblée villageoise est un lieu officiel d'échanges entre les habitantes et les habitants du village de Gorgier-Chez-le-Bart et les autorités communales de La Grande Béroche. L'assemblée villageoise sert à collecter, trier et faire remonter les propositions, préoccupations et souhaits des habitantes et des habitants aux autorités communales, ainsi qu'à maintenir une vie villageoise. Toutes les habitantes et tous les habitants du village sont membres d'office de l'Assemblée villageoise, indépendamment de leur qualité d'électrice ou d'électeur et de leur âge. (comm-nb)

LA GRANDE BÉROCHE

ChatGrimpe de deux manières cette année

Le 23 juin, la ChatGrimpe sera de retour pour une quatrième édition. Les organisateurs révèlent les détails de la course, ou plutôt des courses, puisque cette année, on pourra choisir entre 17 et 12 kilomètres. Mais toujours avec un dénivelé d'enfer.

«Notre but n'est pas d'avoir autant de monde qu'au BCN Tour», déclare Christophe Gutknecht, évoquant le succès de la fameuse course, qui attire plus de 7000 coureurs. «Mais on pourrait aller facilement jusqu'à 300 personnes», enchaîne Kenny Othenin-Girard. Contre 180 lors de la première édition, ou 150 en 2023. Enthousiastes, les deux hommes font partie du comité de l'association ChatGrimpe et présentent la quatrième édition de leur course. Une édition qui, en plus des 17 kilomètres et 1000 mètres de dénivelé, propose une nouvelle formule, une plus petite boucle de 12 km et 700 mètres de dénivelé.

Grand et petit parcours

Le grand parcours est presque le même que celui de l'an passé: Départ à La Rouvraie, montée en direction de La Fruitière, puis à La Grand Vy en passant par le Pré au Favre, puis encore jusqu'à la Roche Devant, une descente «avec moins de chemin blanc, qui cassait les jambes, mais par un chemin de



Avec ses 1000 mètres de dénivelé, ChatGrimpe est une course exigeante.

Photo SP

forêt, plus ludique», décrit Christophe Gutknecht.

Ouvert aux coureurs individuels, hommes et femmes par classes d'âge, le parcours de 17 km est aussi proposé aux patrouilles de deux, une offre joyeusement appelée «ChatGrimpe Eligreen», un mix entre l'humour caractéristique des organisateurs, qui ne se prennent pas au sérieux, et l'évocation d'un des sponsors de ChatGrimpe. «Sans les

sponsors, fidèles au rendez-vous, on ne tournerait pas», reconnaissent Christophe Gutknecht et Kenny Othenin-Girard.

Quant au parcours de 12 km, appelé «Le P'tit BéroChat», il emprunte le même tracé jusqu'au ravitaillement principal, mais de là, rejoint plus rapidement La Rouvraie, par la côte de Gorgier. Et tout au long des deux trajets, on retrouvera les traditionnelles pancartes humoristiques et des animations musicales: «Il y aura en tout cas du cor des Alpes», promet Kenny Othenin-Girard.

Il suffit de s'inscrire

Une organisation comme celle de ChatGrimpe ne serait pas possible sans bénévoles, en l'occurrence particulièrement choyés: «D'ailleurs, cette année, il n'en manque que quelques-uns pour compléter l'effectif nécessaire», se réjouissent les deux membres du comité, qui comptent sur une soixantaine de personnes. Tout est donc prêt pour l'édition 2024; ne manquent plus que les coureurs, même si le nombre d'inscriptions est d'ores et déjà prometteur: ChatGrimpe de jour en jour!

Jacques Laurent

Courses pédestres de ChatGrimpe, 23 juin, dès 9 h 30; Informations et inscriptions sur www.chatgrimpe.com



Activités réalisées :

- La St-Nicolas 2023
- le repas des aînés 2023
- la fête de la fusion en août 2023

Convocation

à la prochaine Assemblée Générale de
l'assemblée villageoise
Gorgier-Chez-le-Bart

jeudi 13 juin 2024 à 20h
à la Grande salle de Gorgier

Une verrée sera offerte en fin de séance

eligreen
Vos énergies renouvelables

L'énergie solaire,
pourquoi pas chez vous ?

Rue du Château 17
www.eligreen.ch

032 843 07 90
2022 Bevaix

Agconcept

STORES
VOLETS
MOUSTIQUAIRES
PORTES DE GARAGE

Aldo Glardon
079 310 17 12
a.glardon@agconcept.ch
Les Plantées 8 - Gorgier

Pour un accompagnement personnalisé

POMPES FUNÈBRES

BURGAT

2024 Saint-Aubin
032 835 17 13
www.pompes-funebres-burgat.ch

LA TARENTULE

La relation au bonheur entre ironie et tendresse

La Tarentule accueillera samedi 8 juin (20 h) la Compagnie Teatro Picaro, qui présentera à cette occasion «L'Homme et le pêcheur». Un retour à Saint-Aubin qui vaudra à coup sûr le déplacement, ce spectacle ayant reçu le prix du Club de la presse lors du Festival d'Avignon OFF 2023.

Inspiré du théâtre surréaliste et populaire, entre comédie poétique et tragédie comique, «L'Homme et le pêcheur» questionne notre besoin insensé de perdre ce que l'on possède pour en mesurer sa valeur. Une fable moderne qui nous fait rêver et réfléchir... Sur un ponton suspendu, un homme, affolé par ses doutes,

croise le chemin d'un pêcheur à l'air mystérieux. Cette rencontre n'est que le début d'une histoire rocambolesque, drôle et touchante, qui évoque avec ironie et tendresse notre relation au bonheur.

Où sommes-nous? Dans la vraie vie, dans une salle de théâtre ou dans les méandres de l'esprit torturé d'un homme? Rien

n'est comme il paraît! L'imaginaire se mêle ici au réel, la philosophie «flirte» avec la poésie et l'art de l'absurde pour notre plus grand plaisir. (comm-nb)

La Tarentule, Saint-Aubin-Sauges, samedi 8 juin, 20 h; réservations au tél. 032 835 21 41

LA BÉROCHE

Le club house du Cercle de la voile rénové et inauguré

Après presque six mois de travaux de rénovation, le club house du Cercle de la voile de la Béroche (CVB) a été récemment inauguré en grande pompe. Une trentaine de membres et d'invités ont participé à ces festivités.

Comme l'ont rappelé dans leurs allocutions Olivier Boschung, président du CVB, et Tom Egger (photo SP), représentant des autorités communales, cet écrin datant de 1989 n'a rien perdu de sa splendeur originale mais respecte, à la suite de ces travaux, les contraintes de construction d'aujourd'hui. Des panneaux photovoltaïques équipent un pan

du toit, les nouvelles fenêtres assurent une isolation parfaite et un poêle à bois permet de chauffer le local de manière respectueuse de l'environnement.

Une cuisine agencée complète cette rénovation et permet de mijoter sur place des repas pour la plus grande joie des utilisateurs du club house, qu'ils soient membres du CVB ou locataires de ce local qui, d'octobre à fin avril, est disponible à la location. La population qui souhaiterait découvrir la voile ou voir cette rénovation est conviée par le CVB à la journée d'initiation aux sports véliques qui se tiendra le 22 juin 2024 prochain. (comm-nb)



FERME ROBERT

Expo d'aquarelles et gravures de Willy Gerber



Le Centre d'interprétation de la Ferme Robert présente jusqu'au 30 septembre les œuvres de Willy Gerber, peintre amateur décédé en 2023.

Né en 1936 dans le vallon de Saint-Imier, Willy Gerber a suivi une formation d'architecte puis a enseigné à l'école professionnelle de Biemme. Passionné de nature et de voyages, l'artiste s'est inspiré pour ses aquarelles, dessins et gravures des paysages lors de ses balades. Le visiteur pourra découvrir notamment des vues du Chasseral, du Creux du Van, d'une clairière

enneigée, d'un ruisseau impétueux, d'une souche tortueuse. D'une grande sensibilité, le travail de l'artiste est proche de la poésie. Au total, les visiteurs pourront admirer une trentaine de tableaux qui illustrent la nature des monts jurassiens. Pour la petite histoire, Willy Gerber était également membre de l'association des Amis de la Ferme Robert.

André Allisson

Ferme Robert, jusqu'au 30 septembre; à découvrir les samedis et dimanches de 10 h 30 à 17 h 30

Littoral Région,
l'écho de la vie locale
pour vous, avec vous!

Retrouvez votre journal et toutes les informations relatives sur www.littoralregion.ch en tout temps.

Une question à propos de votre journal, une envie d'insérer une annonce? Appelez le 032 727 20 10 ou écrivez un message à journal@littoralregion.ch

Littoral
RÉGION

Littoral
RÉGION

Retrouvez en ligne
toutes nos éditions

www.littoralregion.ch



LA GRANDE BÉROCHE

Un cadeau pour les marcheurs de la forêt du Devens

Cette magnifique forêt attire de nombreux promeneurs, de tous âges. Si certains sont à cheval, d'autres en VTT, la plupart sont sur leurs deux jambes. Ce sont plus particulièrement ces derniers qui vont profiter de ce cadeau.

La forêt dite du Devens, composée en majorité de feuillus, appartient à la Paroisse laïque de la Béroche. Contrairement aux forêts de résineux, elle souffre moins de la sécheresse. On rappellera que cette Paroisse, présidée par Jean-Ulysse Roulin, est unique au canton.

Sorte de «surcommune», elle ressemble un peu aux bourgeoises jurassiennes ou valaisannes. Elle est propriétaire, également à Saint-Aubin, du cimetière, du bâtiment de l'ancienne école secondaire (rue de la Poste 7) et du temple. Elle met, par exemple, gratuitement ce dernier à disposition de la paroisse ecclésiastique (réformée).

Sa forêt du Devens est traversée par plusieurs voies. La plus fréquentée est celle appelée «route de l'Etablissement», sur laquelle circulent pas mal de véhicules. C'est au bord Nord de celle-là que la Paroisse a fait construire des jeux et une place pour pique-nique très utilisée.

Plus haut dans la forêt, parallèlement à cette voie se trouvent trois chemins pédestres, chacun à leur niveau. Depuis le bas, dans l'ordre ils ont pour nom:



De gauche à droite, entourant le nouveau banc: Ludovic Biolley, Jean-Ulysse Roulin et Clément Mori.

Photo Lucien Weber

chemin de la Tassonnière, plus haut se trouve le chemin du Granit et enfin en dessus on découvre le chemin du Sacrement.

Dorénavant les marcheurs pourront faire une pause sur chacun de ces chemins, puisque la Paroisse leur a fait installer, vendredi 24 mai, trois magnifiques bancs de sapin. Ce sont les bûcherons de la commune qui ont fait le travail, à savoir Ludovic Biolley et son apprenti Clément Mori, le tout organisé par leur chef Léo Grisa.

Lucien Weber

BEVAIX

La bâtarde enfin au Moulin

Il y a une année, l'Aristoloche devait annuler la conférence d'Anne Noschis, auteure de «La pêche mystérieuse». Bonne nouvelle: l'historienne sera présente le 5 juin au Moulin de Bevaix.

Son roman a déjà une année, mais il n'en reste pas moins passionnant: Anne Noschis, enseignante et romancière, est une fine connaisseuse de la vie des femmes qui ont marqué l'histoire.

Elle est ainsi l'auteure des biographies de Christine de France, Catherine de Watteville ou de Mme de Warens. L'intrigue dont elle parlera au Moulin de Bevaix fait la part belle à une femme moins connue, Antoinette de Blonay, fille bâtarde et cavalière intrépide, conduite à mener une enquête policière à la demande du prince-évêque.

Nous sommes en 1477; suite aux guerres de Bourgogne, la Suisse n'est pas le pays propre en ordre que nous

connaissons aujourd'hui. Neuchâtel est menacé par des têtes brûlées venues de Suisse centrale, hallebardes au poing. Du côté de Genève, des pêcheurs font, en tirant sur leurs filets, une bien curieuse découverte: un clin d'œil d'Anne Noschis au tableau de Conrad Witz, «La Pêche miraculeuse», peinte sur un retable qui se trouvait dans le chœur de la cathédrale de la Rome protestante. Pour connaître la suite, rendez-vous le 5 juin: l'oratrice, une narratrice de talent évoquera avec verve cette fresque inédite des cantons suisses au cœur d'un Moyen Age crépusculaire. Attention, âmes sensibles s'abstenir: la fiction d'Anne Noschis est jubilatoire et... sulfureuse.

Jacques Laurent

Moulin de Bevaix, mercredi 5 juin, 20 h; réservation conseillée par SMS au 079 222 76 94.

Renseignements sur www.moulin-bevaix.ch

...plus local tu peux pas!

- des articles des communes de Vaumarcus à Auvernier
- mis en page à Bevaix
- imprimé à Bevaix

Littoral
RÉGION

Votre journal tout frais pour vous!



25 ans
et toujours
la même
motivation
à réaliser
vos rêves.

Rue du Château 8
2022 Bevaix
+41 32 846 26 81

25 ans
J. LOPES
ENTREPRISE DE CONSTRUCTION

MAÇONNERIE
CARRELAGE • GÉNIE CIVIL
AMÉNAGEMENT EXTERIEUR



SAINT-AUBIN-SAUGES

Des enfants de 7 ans organisent un minifestival

Une fête pour les enfants, organisée par des enfants. Alice, Camille, Elliot, Maya et Mila (7 ans) rêvent depuis longtemps d'organiser un festival. Leur projet se concrétisera dimanche 2 juin (14 h à 17 h), à Saint-Aubin-Sauges avec l'événement «La Fête des enfants».



La Fête des enfants débutera au Jardin public de Saint-Aubin. Une chasse au trésor, un troc de jouets, du grimage et un stand de pâtisseries composent le programme de l'après-midi, entièrement pensé par une bande de copines âgées de 7 ans (photo SP) et réalisé avec l'aide de leurs parents.

Toutes ces activités sont gratuites. Des sirops, du pop-corn et des pâtisseries maison seront en vente à prix libre. Les montants récoltés seront reversés à l'association Porte Bonheur, qui œuvre pour soutenir et réaliser les rêves des

orphelins de Suisse, selon le souhait des organisatrices.

Le troc se déroulera dans l'herbe du parc. Tous les enfants sont les bienvenus et invités à dérouler une couverture pour y disposer les jouets qu'ils n'utilisent plus afin de les échanger ou les vendre. Et bien évidemment, les enfants restent sous la responsabilité de leurs parents durant toute la durée de l'événement.

(comm-nb)

SAINT-AUBIN-SAUGES

Dopamine, une super dose de vitamine vocale



La chorale carcoie Dopamine revient sur scène pour ses concerts annuels du printemps! Le premier se déroulera samedi 8 juin (20 h) au temple de Saint-Aubin-Sauges. Le deuxième aura lieu le lendemain, dimanche 9 juin (17 h) au temple de Dombresson.

L'ensemble vocal Dopamine (photo SP) pratique le chant à cappella. Il est dirigé par l'énergique Sophie Hughenin-Porret et est basé à Cortaillod. Dopamine pré-

pare chaque année un programme pop bien rythmé, mêlant divers genres et origines culturelles. Cette équipe dynamique d'une vingtaine de chanteurs de la région saura vous transmettre sa passion de la musique et vous faire vibrer. Le public voyagera ainsi au son du gospel – «Down the River» –, du chant africain – «Hakuna Mungu» –, ou il pulsera sur des célèbres musiques de comédies musicales françaises – «Assasymphonie», «Les uns contre les autres». (comm-nb)



Hôtel
Restaurant
Boutique
Ferme
Fromagerie
Café-Hôtel
Torréfaction



Les Murailles 5
2037 Montezillon
032 732 22 11

Rue du Château 1
2000 Neuchâtel
032 710 18 58



www.aubier.ch



Centre culturel de la Béroche
Réservations au 032 835 21 41

Samedi 8 juin à 20h00

L'HOMME ET LE PÊCHEUR

Par la Compagnie Teatro Picaro

Durée: environ 70 minutes

Programme complet: www.la-tarentule.ch



Paroisse du Joran
Bevaix – Boudry – Cortaillod – La Béroche
www.lejoran.ch

CULTES

2 juin
Culte, 10h, Cène, Bevaix – K. Phildius

9 juin
Culte des familles, 10h, Cène, St-Aubin.
Apéritif – C. M. Malfroy ; Ch. Phébadé

16 juin
Culte des Réfugiés, 10h, Cène, Boudry.
Apéritif – S. Auvinet ; K. Phildius

23 juin
–Culte, 10h, Cène, Cortaillod – C. Borel
–Culte de bénédiction, 17h, Boudry

Accueil-café dès 16h30
Ch. Phébadé et une équipe

30 juin
Culte, 10h, Cène, Saint-Aubin
J.-M. Leresche

À la Rencontre
Permanence d'accueil pour les requérant-e-s d'asile

Récemment dans la presse, vous avez entendu parler de Pontareuse par le collectif agricole des Hirondelles. Mais saviez-vous qu'un groupe issu de la paroisse du Joran s'y réunit deux fois par semaines pour accueillir les requérant-e-s d'asile ?

En effet, ce lieu à proximité du Centre fédéral d'asile de Perreux, est idéal pour le contact entre habitant-e-s du CFA et les villageois-es de la région. Comme son nom « À la Rencontre » l'indique, sa mission principale est dans l'échange et l'accueil. Une vingtaine de bénévoles se relaient pour offrir un peu

de leur temps et de leur bonne humeur aux requérant-e-s d'asile. Ainsi s'organisent des après-midi conviviaux autour d'une collation, dans une atmosphère chaleureuse et détendue.

Un vestiaire de deuxième main permet un coup de pouce bienvenu. Les requérants viennent seuls, en groupe d'amis ou en famille.

Si vous avez envie de rejoindre l'équipe des bénévoles, contactez la responsable du groupe sylvane.auvinet@eren.ch 078 657 77 84.

Afin de renouveler le vestiaire, la paroisse organise une récolte de vêtements d'été pour hommes. A déposer la Maison de paroisse de Cortaillod durant le mois de juin, devant le bureau de Christine Phébadé

Le dimanche des Réfugiés

La journée internationale du Réfugié a été établie en 2001 par les Nations Unies. Le culte sera célébré le dimanche 16 juin au Temple de Boudry à 10h autour du thème de l'EPER « Pour des voies et des abris plus sûrs ».

AGENDA

Maison de paroisse de Cortaillod
Marché solidaire
21 juin dès 10h.

Café communautaire
Tous les mardis, 9h30-11h30.

Lieu de vie de Boudry
Stand au marché
Samedi 22 juin, 9h à 13h, stand paroissial, livres, tresses et pâtisseries bienvenus. Contact Carole Lopez

Fête nationale
La paroisse sera de nouveau présente lors des festivités du 31 juillet au port de Cortaillod.
Vous aimez être au cœur de la fête ? Alors rejoignez l'équipe des bénévoles en contactant Daniel Schneider, notre coordinateur, au 079 471 36 11

MERCI, tout don accueilli avec reconnaissance.

Par TWINT

ou IBAN CH36 0900 0000 1737 8780 2

